

# *Dividió dúo playero Díaz-Alayo en cuadro principal en Tepic*

---



La Habana, 19 abr (ACN) El dúo cubano de voleibol de playa de Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo dividió honores con binomios de Alemania y México, en el grupo D del cuadro principal en el torneo Elite 16 de Tepic, con sede en tierras mexicanas, y este viernes enfrenta al binomio de Estados Unidos Partain-Benesh.

En el debut en el cuadro principal, el jueves, los discípulos de Francisco Álvarez Cutiño perdieron 0-2 ante la dupla de Alemania Ehlers-Wilckler, pero después derrotaron 2-0 a la mexicana de Miguel Sarabia-Gabriel Cruz, según el sitio de la Federación Internacional [www.fivb.com](http://www.fivb.com).

Los cubanos buscan su clasificación olímpica y han realizado en los últimos meses actuaciones sobresalientes, con dos segundos lugares y un cuarto en los torneos Pro Tour Mundial de Recife y Saquarema, ambos en Brasil, y en el de Guadalajara, México, todos puntuables para el ranking con vista a los Juegos Olímpicos de París 2024.

El ranking cerrará el 9 de junio próximo y distribuirá 17 plazas olímpicas para las duplas mejor ubicadas con el requisito de tener al menos 12 de los eventos puntuables.

Díaz y Alayo marchan bien en los listados del orbe y el provisional olímpico, aunque también tienen otras variantes para conseguir el boleto olímpico, una de ellas en el Preolímpico de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca), previsto del 19 al 24 de junio en Tlaxcala, México.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/352595-dividio-duo-playero-diaz-alayo-en-cuadro-principal-en-tepic>



**Radio Habana Cuba**